

### Soll man alles in Chatgruppen bereden?

#### Szilard und Romy geben ihre Meinung



#### **Szilard:**

**(1)** Ich mag keine Chatgruppen. Im Klassenchat bin ich nur, weil ich sonst zu viel verpassen würde: etwa, was wir zu einem Ausflug mitbringen sollen. Aber gern mache ich da nicht mit. Mich stört an Chatgruppen zum Beispiel, dass ich so viele Nachrichten bekomme, die mich überhaupt nicht interessieren. Ich lösche wie verrückt Nachrichten, aber innerhalb von einer Stunde kommen schon wieder Hunderte neue. Das nervt!

**(2)** Manchmal scheinen sich die anderen in der Gruppe auch einfach nur zu langweilen und schreiben irgendeinen Blödsinn. Oder sie geben alles Mögliche von sich preis: wo sie waren, was sie machen, welche neuen Schuhe sie haben. Ich finde solche Angeberei sinnlos. Wenn ich mal etwas schreibe, dann nur, weil ich eine Frage habe, etwa zu den Hausaufgaben. Aber darauf antwortet dann meistens gar keiner. Deswegen spreche ich meine Mitschüler lieber persönlich an.

**(3)** Ärgerlich ist auch, wenn Privates in der Gruppe landet. Einmal hatte ich einem Freund etwas Persönliches geschrieben. Gleich danach stand das im Chat. Da habe ich mich echt schlecht gefühlt. Ich bin auf den Jungen zugegangen und habe gesagt, dass sein Post nicht in Ordnung war. Er hat ihn zwar gelöscht, aber Freunde sind wir seitdem nicht mehr. Ich möchte nicht, dass andere alles über mich wissen.

**Romy:**

(4) Ich finde Chatgruppen total sinnvoll. Zwei nutze ich richtig oft: die von meiner Reitschule und die von meinem Tanzverein. Im Reiterchat fragt die Lehrerin zum Beispiel, wer am nächsten Tag zum Training kommen wird. Wir sprechen so auch ab, wer sich um welches Pferd kümmert. Per Chat geht das alles schnell und unkompliziert.

(5) Im Chat von der Tanzgruppe sind mehr als 50 Leute: viele Jugendliche, aber auch die Erwachsenen, die die Gruppe leiten. Sie posten zum Beispiel Bilder von den Bühnen, auf denen wir auftreten werden, damit wir wissen, wie groß die ungefähr sind. Über die Gruppe erfahre ich auch, welche Kostüme ich anziehen soll und welche Lieder für unseren Auftritt ausgewählt wurden.

(6) Mit meinen Freunden habe ich auch Chatgruppen. Manchmal fügt jemand Leute hinzu, die ich noch nicht kenne. Das finde ich praktisch: So stoße ich auf neue Leute. Und vielleicht treffen wir uns ja irgendwann mal persönlich und werden Freunde! An ihren Posts merke ich schnell, wie sie so drauf sind: ob sie eher frech sind oder brav, eher cool oder besserwisserisch. Da weiß ich bald, mit wem ich mehr zu tun haben möchte und wer eher nicht so gut zu mir passt.

*naar: ZeitLEO, 06.2019*